3M obtiene la validación de la iniciativa Science Based Targets initiative, reforzando su compromiso con la descarbonización y la innovación de sus clientes

Anuncia su primer objetivo de alcance 3, un hito para una empresa diversa y global con miles de productos. Ajusta los objetivos a corto plazo de los alcances 1 y 2 para 2030 a la trayectoria de 1,5° C del Acuerdo de París.

ST. PAUL, Minn., Oct. 3, 2024 <u>PRNewswire</u>/ -- 3M anunció hoy que sus objetivos de reducción de emisiones a corto plazo, basados en la ciencia, han sido validados por la iniciativa Science Based Targets (SBTi) por estar alineados con la trayectoria de 1,5° C del Acuerdo de París. Este hito reafirma el compromiso continuo de 3M con la acción climática, la descarbonización de sus operaciones y cartera de productos y la innovación continua en nombre de los clientes de todo el mundo.

"3M tiene un largo historial de reducción de sus emisiones de gases de efecto invernadero. La validación de nuestros objetivos por SBTi refleja años de colaboración y dedicación por parte de los empleados de 3M que trabajan en un plan de acción detallado para innovar en toda nuestra cartera con el fin de descarbonizar la industria, acelerar nuestras soluciones climáticas y mejorar nuestra huella medioambiental», afirmó Gayle Schueller, vicepresidenta sénior y chief sustainability officer de 3M. «Seguiremos impulsando la innovación en nuestros productos y nuestros procesos, capacitando a los clientes para alcanzar sus objetivos de sustentabilidad y trabajando juntos para construir una economía baja en carbono."

La SBTi proporciona un marco para que las empresas fijen objetivos de acuerdo con la ciencia climática y ofrece normas, orientaciones y herramientas para establecer objetivos de reducción de emisiones. La iniciativa validó los siguientes objetivos a corto plazo para 3M:

Reducir las emisiones totales de gases de efecto invernadero de alcance 1 y 2 en un 52,6 por ciento para 2030, a partir de una base de referencia de 2019.

Reducir las emisiones absolutas de alcance 3 en un 42% para 2030 a partir de una base de referencia de 2021.

"3M no sólo ha sido una de las primeras empresas en establecer objetivos de reducción de emisiones de gases de efecto invernadero, sino que también hemos ayudado a evolucionar la ciencia de la medición y la contabilidad de las emisiones de la cadena de suministro (Alcance 3), que representan un reto especial para una empresa diversa y global como 3M." Schueller añadió: "Durante años, nos hemos centrado en demostrar nuestras matemáticas, nuestra trayectoria y nuestro plan, y seguiremos aprovechándolo en nombre de nuestros clientes."

El anuncio del primer objetivo de emisiones de GEI de alcance 3 de 3M, validado por la SBTi, es un hito en el camino de la empresa para contabilizar un portafolio que abarca sectores como la industria automotriz, la seguridad de protección, la energía, los bienes de consumo envasados y la electrónica. 3M ha estado documentando e informando sobre el inventario de alcance 1 y 2 desde 2002 y ha estado desarrollando su inventario de emisiones de alcance 3 desde 2011 en línea con el Estándar de Contabilidad e Información de la Cadena de Valor Corporativa (alcance 3) del GHG Protocol. Desde hace más de una década, 3M colabora con sus clientes para proporcionarles los datos y las soluciones que les permitan alcanzar sus objetivos de sustentabilidad.

Para más información sobre la estrategia, los objetivos y los avances de 3M en materia de sustentabilidad, visite el sitio web de la empresa y el Global Impact Summary Q1 2024.

 $\underline{https://news.3m.com.mx/3M-obtiene-la-validacion-de-la-iniciativa-Science-Based-Targets-initiative,-reforzando-su-compromiso-con-la-descarbonizacion-y-la-innovacion-de-sus-clientes}$